

« L'espérance me porte chaque jour »

LORENA, DE NOTRE PAROISSE, A REÇU LE SACREMENT DU BAPTÈME EN MAI DERNIER.
ELLE NOUS PARTAGE COMMENT ET QUAND JÉSUS EST VENU LA RENCONTRER.

Quand j'étais petite, on ne me parlait pas de Jésus, ni de Dieu, ni de personne. Et pour être honnête, je dois dire que la religion ne m'intéressait pas. Je la voyais comme quelque chose de compliqué et réservé à ceux qui avaient grandi dedans. Ce n'était tout simplement pas pour moi... Du moins, c'est ce que je croyais.

Pendant un moment de ma vie, j'étais profondément triste. Je traversais une longue période très difficile, des moments où tout semblait flou, sans issue. J'avais besoin d'aide, mais je n'en parlais à personne. Je gardais tout en moi. Ceux qui me voyaient pouvaient percevoir cette tristesse, une douleur intérieure. La petite fille joyeuse que j'étais avait disparu. Je me sentais perdue, comme si je ne savais plus qui j'étais. Je me cherchais.

Je voulais me découvrir, comprendre mon identité, mon but. J'ai été aidée par des professionnels, mais rien ne changeait.

Un soir, j'étais seule dans ma chambre, triste, avec ce sentiment de vide qui pesait lourd en moi. Je me suis approchée de la fenêtre, j'ai regardé la ville, le ciel... et soudain, j'ai ressenti quelque chose de très fort. Une énorme pression est entrée en moi, comme si ce vide qui m'étouffait était en train de se combler. Pourtant, j'étais seule. Mais à ce moment précis, j'ai senti une force indescriptible, une présence puissante et douce à la fois. J'ai commencé à pleurer, à comprendre que cette force était là pour me sauver, pour me relever. Alors, avec les quelques mots que je connaissais, j'ai prié. C'était simple, mais sincère.

Et peu de temps après, j'ai traversé des moments où j'ai réussi à faire les bons choix, à me sortir de situations compliquées. J'ai compris que ce n'était pas moi toute seule... c'était Jésus. C'est lui qui était intervenu. Petit à petit, quelque chose a commencé à changer en moi. J'ai commencé à me questionner sur la religion, à chercher à comprendre qui était Dieu, qui était Jésus. Ce n'était pas juste de la curiosité, c'était un vrai besoin de savoir, de me rapprocher de cette lumière que je sentais tout doucement s'allumer en moi. Et puis, j'ai pris une décision : j'ai demandé le baptême. Parce que j'avais compris que je ne voulais plus avancer seule. Je voulais marcher avec Jésus, le laisser guider ma vie, me reconstruire, me restaurer.

Depuis ce jour, tout ne s'est pas transformé d'un coup, mais je ne suis plus la même. Jésus m'a redonné une paix que je n'avais



Le père Fidèle et Lorena le jour de son baptême.

plus, une joie sincère, et une espérance qui me porte chaque jour. Il a fait renaître en moi cette petite fille perdue, mais, cette fois, avec une force nouvelle.

Ce que je veux que vous sachiez, c'est que Jésus vous attend, exactement là où vous en êtes. Même si vous avez peu de mots, même si vous avez peu de foi, Il entend. Et Il répond.

Lorena, 15 ans

« C'était un vrai besoin de savoir, de me rapprocher de cette lumière que je sentais tout doucement s'allumer en moi. »